



# L'Histoire d' Emanuel

*Je rêve d'avoir un lève-personne pour ma piscine*

**Emanuel, rêve réalisé en 2020**  
maladie génétique

Emanuel se lève tous les matins avec une humeur enjouée. Il est confiant et toujours prêt à s'amuser. Étant non-voyant, il aime surtout quand l'ambiance est à la fête et que sa famille parle et rit fort.

À l'âge de 4 mois, Emanuel a eu des soucis de santé et des examens approfondis ont permis de lui diagnostiquer une maladie génétique très rare : le syndrome de Zellweger. Emanuel et ses proches ont fait preuve de résilience et d'espoir et aujourd'hui, malgré les difficultés reliées à sa santé, le jeune homme adore la vie.

Emanuel aime être dans l'eau, ce qui lui procure un grand sentiment de liberté. Son rêve était donc d'avoir un lève-personne pour la piscine de la maison. « De penser au bonheur qu'Emanuel aura à participer aux baignades familiales nous rend heureux. La tristesse que nous avons de ne pas l'inclure est enfin chose du passé! Nous attendons l'été avec impatience! » nous a dit Jacinthe, la mère d'Emanuel.

